
       PERFILES HUMANOS EN SEVILLA ACOGE 

ENTREVISTA A GUILLERMINA GARCÍA 

 Breve presentación 

Mi nombre es Guillermina García, actualmente combino mis tareas familiares con 

los estudios del grado de Sociología y la colaboración como voluntaria en la 

Fundación Sevilla Acoge que vengo desempeñando desde el año 2013. 

 

 ¿Qué es lo que te movió a colaborar como voluntaria en FSA? 

La idea de prestar voluntariado siempre estuvo presente en mi planteamiento de 

vida, así que después de atravesar por un bache de salud, decidí hacer realidad lo 

que ya venía pensando desde hace tiempo.  

El hilo de unión con Sevilla Acoge fue la persona que, en aquel momento, cuidaba 

de mi padre. Ella me abrió los ojos hacia una realidad que yo desconocía en gran 

parte, pudiendo comprobar, por su experiencia en nuestro país, todas la 

dificultades por las que tenía que pasar alguien que viene con la única y a la vez 

comprensible intención de mejorar las condiciones de vida. Fue entonces cuando mi 

interés por los derechos de las personas migrantes me llevó a buscar por internet 

una entidad que trabajara para este colectivo,  es así como comenzó mi relación con 

Sevilla Acoge. 

 

 ¿Qué tareas has desempeñado y estás desempeñando como voluntaria en nuestra 

Asociación? 

 Durante los siete años que llevo formando parte del   voluntariado de Sevilla Acoge, 

he tenido la ocasión de colaborar en diferentes áreas. En mis comienzos estuve en 

la recepción donde aprendí mucho. Aquel primer contacto con las/los 

compañeras/os así como con las personas que venían en demanda de los servicios 

de nuestra Fundación supuso uno de los momentos que me enriquecieron más 

como voluntaria y como persona. Después de dos años pasé a ser responsable de 

comunicación, fue una terea corta en el tiempo pero intensa en la que tuve que 

superar mi nula experiencia en el tema, pero gracias a ella pude seguir conociendo 

gente interesante y otra facetas dentro de FSA.  A partir de entonces mi 

colaboración no se ha desvinculado de ese área de trabajo. Actualmente mi labor 

en Sevilla Acoge es variada, intento adaptarme allí donde esté la necesidad dentro 

de las posibilidades que me ofrece mi posición de voluntaria, de esta forma he 

colaborado con diferentes programas en la organización de eventos, jornadas, 

talleres, etc. que convino en estos momentos con la pertenencia al  equipo de 

coordinación del voluntariado.  

 

 ¿has tenido algunas dificultades en tus tareas de voluntaria? 

Al ser mi bagaje en Sevilla Acoge tan “variopinto” he encontrado las dificultades 

propias de emprender algo no experimentado antes, pero todo ha sido siempre 



fácilmente superable gracias a la ayuda y apoyo que he encontrado siempre en esta 

gran familia.  

 

 ¿Cómo te sientes ahora mismo en Sevilla Acoge? 

Me siento muy bien, rodeada de personas muy profesionales y de gran calidad 

humana con las que comparto objetivos y por las que siento un cariño inmenso que 

es correspondido con creces. 

 

 ¿qué le dirías (sugerirías) a una persona que quisiera colaborar como voluntaria en 

nuestra fundación? 

Pues le diría que hacer un voluntariado es una opción de vida que nos beneficia a 

todas y todos y, concretamente la experiencia en Sevilla Acoge,  es sumamente 

enriquecedora al trabajar junto a personas de diferente origen y cultura.  

 

 En las difíciles circunstancias actuales ¿Qué dirías o qué sugerirías a todos los miembros 

de esta gran familia que es Sevilla Acoge? 

Cada cual gestiona las situaciones difíciles como puede y según sus circunstancias 

personales. 

Yo simplemente les diría que cada día me repito estas cuatro palabras: paciencia, 

prudencia, unión y positividad. 

 

 

 


